

naire, prompt à se décider, il ne laissa dans Coron, Modon, Navarin et Patras, que les hommes strictement nécessaires à leur sûreté, et, avec le surplus, dix mille hommes d'infanterie et cinq cents chevaux, il s'embarqua, franchit le golfe de Lépante et débarqua au petit port de Krionéris. Il était d'ailleurs rassuré sur le sort de la Morée; il avait laissé à Tripolitsa deux mille hommes d'élite sous le commandement de Soliman Bey. Le nom de ce chef, sa réputation de bravoure, son talent d'organisateur, la vaillance et la fidélité du 6^e régiment répondaient à toutes les craintes et garantissaient au Pacha comme à l'Égypte que la Morée serait bien gardée.

AIMÉ VINGTRINIER.
